

10 datos que no sabías del Verano Internacional 2017 de PrepaTec



- 1) 2 mil 300 alumnos vivieron la experiencia
- 2) 90% de ellos por primera vez
- 3) 72% cursaban el 4to semestre
- 4) 28% el 2do semestre
- 5) 63 programas fueron ofrecidos
- 6) Se llevaron a cabo en América, Europa y Asia
- 7) En 16 países había alumnos participando
- 8) El país con más alumnos fue Canadá (26%) seguido de Alemania (21%) y Francia (15%)
- 9) 95% de los alumnos cursaron un programa académico, el resto fue uno cocurricular
- 10) 182 profesores los acompañaron, de ellos el 38.5% impartió alguna clase

"Nuestro destino nunca es un lugar, sino una nueva forma de ver las cosas". – [Henry Miller](#)